

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. Mai 2021** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 18. Mai 2021

Betreff: Optimierung Kreuzung Münzgrabenstraße/Fröhlichgasse  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Fließender Verkehr mit so wenigen „Stop and Goes“ und Staubildungen wie möglich sind in der Stadt aus bekannten Gründen wünschenswert. Fährt man die Münzgrabenstraße stadteinwärts, gibt es an der Kreuzung zur Fröhlichgasse einen eigenen Linksabbiege-Streifen. Die Ampelschaltung an dieser Kreuzung ist aber leider nicht verzögert geschaltet, wodurch sich nicht nur zu Stoßzeiten Staus durch die Linksabbieger bilden. Auch weil pro Grünphase nur wenige Autos in die Fröhlichgasse einfahren können, staut es sich regelmäßig. An anderen Kreuzungen in Graz gibt es verzögerte Ampelschaltungen – d.h. wenn der Gegenverkehr auf Rot geschaltet wird, ist dies für die Linksabbieger mittels orangem Lichtsignal ersichtlich und es gibt noch zusätzlich ein paar Sekunden lang die Möglichkeit, links abzubiegen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**  
gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, die Ampelschaltung an der Kreuzung Münzgrabenstraße/Fröhlichgasse überprüfen zu lassen, um für einen optimierten Verkehrsfluss zu sorgen?